



COLONIAACS – ULTRA 1. FUSSBALLCLUB KÖLN

An die Polizeieinsatzkräfte des  
Meisterschaftsspiels  
1. FC Köln – Dynamo Dresden

Köln, 08. Oktober 2012

#### MASSNAHMEN ZUR VERHINDERUNG VON STRAFTATEN IM ZUSAMMENHANG MIT FUSSBALLSPIELEN

Liebe Polizeibeamtin, lieber Polizeibeamter,

die Coloniaacs möchten gemeinsam mit allen anderen Fans, dem Verein und der Mannschaft

Rahmenbedingungen für eine sichere An- und Abreise aller Fans und damit eine gute Grundlage für ein spannendes Fußballfest am Spieltag schaffen. Hierzu benötigen wir auch die Mitarbeit des Sicherheitspersonals und der Polizei!

Neben all Ihren Aggressionen gegen Fußballfans bitten wir Sie, sich Gedanken über Ihr Auftreten und Verhalten gegenüber den Fans des 1. FC Köln zu machen. Wir appellieren an Sie: Unterlassen Sie Provokationen und schikanierendes Verhalten. Halten Sie sich im Hintergrund, treten Sie nicht martialisch oder provozierend auf, lassen Sie sich nicht provozieren, zeigen Sie Verständnis für das Verhalten der Fans. Helfen Sie mit, zum Erhalt der Fankultur beizutragen!

Bei einer der schönsten Nebensachen der Welt sollten gegenseitiger Respekt, Gewaltfreiheit und die stimmungsvolle Unterstützung der eigenen Mannschaft im Vordergrund stehen. In den letzten Jahren kam es immer wieder zu unnötigen Provokationen, Einsätzen von Pfefferspray, Schlagstöcken und Straftaten. An einigen PolizistInnen hätten nach deutschem Recht strafrechtliche Maßnahmen vollzogen werden müssen, wenn Sie für uns identifizierbar gewesen wären.

Voraussichtlich werden auch an diesem Spieltag wieder Fußballfans gezielt von Polizeibeamt-Innen schikaniert, provoziert und geschlagen und sich von polizeilicher Seite über bestehendes deutsches Recht hinweg gesetzt. Wir weisen Sie darauf hin, dass martialisches Auftreten und provozierendes und gewalttätiges Verhalten nie zu einer Deeskalation beitragen kann.

Wir würden uns freuen, wenn Sie durch Ihr Verhalten dazu beitragen, dass wir alle ein spannendes Fußballspiel ohne Stress und Gewalt erleben. Es grüßen Sie,

Coloniaacs – Ulrà 1. Fußballclub Köln